

Interclub Damen A1 – Saint Apollinaire

Das Interclub A1 Team wollte dieses Jahr den Ligaerhalt bestätigen und reiste für das Wochenende vom 13. / 14. August 2022 nach Basel zum Golfclub Saint Apollinaire.

Das 2022 Team setzte sich aus Ana-Beatrice Viazzoli, Flurina Kobler, Ana Viazzoli, Zahra Gerhardsen, Claudia Haueter und Jackie Zimmermann zusammen.

Die Meisterschaften fanden auf dem «Tree Garden» statt, welcher mit 18 Spielbahnen die entweder bergauf oder bergab zu spielen sind, eher technisch ausgelegt ist und auch Kondition benötigt.

Der heisse und trockene Sommer hatte auch hier seine Spuren hinterlassen und die Fairways waren sehr trocken mit viel Roll.

Das Semi-Rough ums Grün sehr dicht, die Grüns perfekt, die Pin-Positionen an beiden Tagen sehr gut geschützt und auf den undulierten Greens meistens in abfallenden Positionen gesteckt.



Ana-Beatrice und Flurina eröffneten die Foursomes am Samstag mit einer tollen 78 Runde, gefolgt von Zahra/Claudia (94) und sowie Ana/Jackie (102). Was uns den 10. Zwischenrang brachte. Am Sonntag brachte uns Flurina mit einer sehr guten 79 Runde in Position, gefolgt von Ana-Beatrice (85), Zahra (92), Jackie und Claudia (je 93) und Ana (94). Ob dies wohl zum Ligaerhalt reicht?

Leider war das super hightech Leaderboard mit Livescoring noch nicht so ausgereift wie vom Austragungsort gewünscht und die veröffentlichten Resultate mit Leaderboard waren nicht korrekt. Schlussendlich wurde es ersatzlos abgeschaltet was uns noch mehr auf die Folter spannte.... Am späteren Nachmittag dann endlich Gewissheit: 14. Schlussrang. Ziel erreicht: Ligaerhalt geschafft!

Vielen Dank Ladies für euren Einsatz und das tolle Wochenende

Jackie Zimmermann – Captain IC A1

